
　第 46 回　会 長 挨 拶
　皆様、こんにちは
　本日も、出席率向上にご協力いただきましてあり
がとうございます。
　引き続き、出席のご協力の程、どうぞ宜しくお願
い致します。
　さて、18 日 ( 日 ) には第２回の分区のゴルフコン
ペが会津磐梯カントリークラブで行われました。
　我が城南からは、私と小川エレクト、小野木さん、
木村武美さん、岡本さん、湯田一盛さん、佐藤 敬さ
んの７名で参加いたしました。
　分区全体での参加は 57 名でしたので、城南の参加
割合的としては多かったのかと思います。今回、団
体戦が無くなっていて残念だったのですが、もしあ
れば、私が準優勝で、佐藤さんが 3 位でしたので、
間違いなく団体優勝だったと思います。という事で、
残念ですが、皆様への団体賞のお配りがありません
ので、ご了承いただきたいと思います。
　ゴルフといえば、日本の松山英樹選手が先日行わ
れたメジャー 4 大会の 1 つの全米オープンで、2 位
タイとあと一歩の所でメジャータイトルを逃しまし
た。
　メジャー大会での日本人選手としては、1980 年の
同大会での青木 功さんの 2 位に並ぶ最高順位で、今
回の大会で、松山選手は、世界ランキングが、4 位
から 2 位と 1987 年に中島常幸さんが世界ランキン
グ 4 位だった記録を塗り替え、事実上、日本人最高
となりました。
　最終日は参加選手中では最高の 66 というベストス
コアでしたが 6 打差あった 14 位からのスタートだっ
たのですが惜しくも届かず、結局 4 打差の 2 位タイ

の成績となりました。
メジャー大会は年 4 回ありま
して、今回の大会が 2 回目に
なります。
　残るは、7/20 ～の全英オープンと 8/10 ～の全米
プロがありますので、是非メジャータイトルを期待
して観戦したいと思います。
　また昨日は、次年度の理事の皆さんによる打ち合
わせ、懇親会がここ迎賓館であり、次年度に向け、
準備万端のようです。本日は次年度の小川会長よる
方針発表もありますので宜しくお願いを致します。
　そして、本日は、クラブ協議会による各委員会の
活動報告があります。皆さん１年間、本当にありが
とうございました。どうぞ宜しくお願い致します。
　それでは、本日も宜しくお願い致します。
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［出席委員会］ 黒澤　功　委員長

▪出席率　72.73% ▪前回出席率訂正　76.92%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 村﨑 雅彦  委員長代理

小島君：みなさんこんにちは。本日は、クラブ協
議会です。各委員会の皆様、一年間ありがとうご
ざいました。そして、小川エレクト次年度発表が
んばってください。分区ゴルフ一盛さん同伴あり
がとうございました。
山田君：昨日は、次年度理事会打ち合わせお疲れ
様でした。
小川君：昨日の次年度理事役員打ち合わせ会及び
懇親会に出席していただいた会員の皆様、有難う
ございました。6/18 の会津分区ゴルフコンペでＩ
Ｎコース 12 番で初めてバーディーを取りました。
大竹君：小島会長の挨拶楽しみにしてきましたが、
ベストロータリーアマの貴重なお話、大変参考と
なりました。ありがとうございました。
湯田 ( 和 ) 君：年次報告の発表会宜しくお願い致
します。
野澤君：お休み続きですみません。一盛さんのよ
うに毎回出席心がけます。
黒澤君、村﨑君、岡本君：皆様こんにちは。本日
もお世話様になります。

［米山記念奨学会委員会］ 小池 達哉 副委員長

［R 財団委員会］ 大竹　康美　委員長代理

大塚君：皆様こんにちは。小島会長準優勝おめで
とうございます。会長杯の時は遠慮してね。
湯田 ( 和 ) 君：会津分区ゴルフコンペすばらしい
成績を残しご苦労様でした。

渡部君：今年度もあと少しですがよろしくお願い
致します。
小池君：小川さん楽しみです。
大塚君：皆様こんにちは。小川エレクトがんばっ
てください。
湯田 ( 和 ) 君：ニコニコに同じ。

幹事報告　　　山田　哲史　幹事

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪クラブ協議会　　今年度活動報告
▪次年度会長方針発表　　小川エレクト

1 . ガバナー事務所より
○第 14 回韓日親善会議の案内（受）
2 . ガバナーエレクト事務所より
○公式訪問事前調査書（受）
○事務局研修の案内（受）
3 . 会津分区より
○新旧会長幹事会についての連絡（受）
4 . 会津若松西ＲＣ・田島ＲＣより
○お礼状（受）
5 . 会津地区障害者雇用連絡協議会より
○負担金納入のお願い（受）

▪ 点 鐘　　小島　敦　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　岡本　恭宜　君
▪ 会 長 挨 拶　　小島　敦　会長



今年度の例会も残すところあと２回です。

たまには、今日の献立。本日のプログラム、まずクラブ協議会、今年度活動報告です。

ア ル バ ム



皆さん、一年間、様々な奉仕を
してくださいました。
またこれからも、反省を活かし、
良いところを伸ばして
奉仕の精神を育みましょう。

もう間もなく会長。
並々ならぬ気迫をこめて、
来年の方針を
語ってくださいました。
頼もしいです。
ぜひ、小川時期会長を
皆さんで盛り上げて
いきましょう！

そして続いてのプログラム、
小川エレクトより次年度会長方針発表です。

真剣に聞き入る会員の皆さん。


